
Cai índice de violência e assassinato 
no município de Itapissuma
Itapissuma faz o melhor São João 
da Região Norte do Estado
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 ITAPISSUMA O município será contemplado com a construção da unidade SEST-SENAT, ainda em 2017

Usina São José doa área de 30 
mil metros para a SEST - SENAT

Foto: Divulgação

eMPreendIMenTo vai gerar oportunidades de empregos e renda para as cidades de Itapissuma, Igarassu, Araçoiaba e Goiana
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Futuro político

cAderno b

Show A dupla sertaneja, Zezé Di Camargo e Luciano, fizeram uma apresentação inesquecível para o público

A festa de São João 
da cidade de Ita-

pissuma vai ficar na 
história do município 
como a melhor já re-
alizada desde a sua 
emancipação política. 
A Prefeitura Munici-
pal realizou a maior 
festa junina da Re-
gião Norte, com uma 
grande infraestrutu-
ra, incluindo cidade 
cinematográfica, além 
das atrações musicais 
como a dupla sertane-
ja mais romântica do 
Brasil: Zezé Di Camar-
go e Luciano. 

O ex-prefeito Nena 
Cabral acredita na reno-
vação política do País.

Foto: Ragner Mousinho

A Usina São José /
Grupo Cavalcanti 

Petribu anunciou, no fi-
nal de junho, um gran-
de investimento para o 
desenvolvimento eco-
nômico e social das ci-
dades da Região Norte, 
principalmente para o 
município de Itapissu-
ma.  O diretor Frederico 
Vilaça afirmou à Folha 
Metropolitana a doação 
de um terreno de 30 mil 
metros quadrados para 
a construção da unida-
de da SEST (Serviço 
Social de Transporte) e 
SENAT (Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem 
do Transporte. A área 
fica localizada às mar-
gens da BR-101-Norte, 
próximo ao novo dis-
trito industrial, uma 
área privilegiada e com 
toda infraestrutura.  As 
obras devem ser inicia-
das até o final do se-
mestre.

IgArASSU 2ª cidAde mAis violentA de pe
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O qUE é DIABETES, COMO 
pREvENIR E TRATAR? 

edITorIAl  SAÚde

UM brASIl AfUndAdo nA 
lAMA dA corrUPção

Um país estagnado e travado, com uma nação 
de catorze milhões de desempregados, com 

poucas ou nenhuma esperança de dias melhores. 
Um país desfalecido e desacreditado, que vem 
sangrando há muito tempo por causa dos sórdi-
dos atos de corrupção praticados por políticos, em-
presários e agentes públicos, que travestidos de 
homens de bem, despejaram a nossa nação bra-
sileira no abismo da pobreza, do desemprego e da 
imoralidade.

Como costuma dizer o ex-presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva “nunca antes neste país” se ouviu 
falar tanto em corrupção, esta mazela que corrói 
todos os seguimentos institucionais. A cada dia se 
revela outros crimes de prevaricação envolvendo o 
alto clero das lideranças políticas de Brasília. Não 
se salva ninguém, é o que pensa o povo brasileiro. 
“Se gritar pega ladrão, não fica um meu irmão”, 
como diz o trecho da música, lamentavelmente é 
uma pura verdade.

A revelação feita pela Operação Lava a Jato e 
o Ministério Público Federal exibiu as vísceras 
de um Brasil afundado na lama da corrupção que 
vem atrofiando a economia e, consequentemen-
te, o crescimento do país. Além desse gigantesco 
travamento da economia, provocado pela crise 
política, temos ainda que esperar pelas votações 
das reformas trabalhistas e da previdência que 
estão paralisadas no Congresso Nacional. Sem fa-
lar também das acusações de corrupção contra o 
presidente Michel Temer, que está nas mãos dos 
parlamentares, num possível julgamento no Ple-
nário do Congresso. Enquanto isso, o país perma-
nece travado e afundado na crise que parece não 
chegar ao fim.

RedAÇÃo

DCE-FACIG entrega donativos arrecadados 
aos atingidos pela enchente em Ribeirão

mamos de resistência à in-
sulina). 

possíveis sintomas - 
Sede, vontade de urinar 
com frequência, fome, per-
da de peso, visão turva, for-
migamento nas mãos e nos 
pés, infecções vaginais, são 
alguns dos sintomas que 
podem decorrer do diabe-
tes. Mas ela também pode 
ser assintomática. 

Fatores de risco - Os 
principais fatores para o 
desenvolvimento do diabe-
tes são: obesidade, excesso 
de ingestão de açúcar e gor-
dura, sedentarismo, stress, 
alcoolismo, idade e heredi-
tariedade. 

possíveis complicações 
- Hipertensão, derrame 
cerebral, hemorragias na 
retina, cegueira, infartos, 
aumento do colesterol e dos 
triglicerídeos, distúrbios de 
cicatrização e amputações 
são complicações que po-
dem decorrer do diabetes.
 
Tratamento - O trata-
mento do diabetes pode va-
riar de acordo com o tipo e 
o nível de glicemia e pode 
incluir: alimentação apro-

O diabetes representa a 
maior causa de ceguei-

ra da atualidade e, como 
veremos adiante, essa não 
é a sua única complicação. 
Existem 300 milhões de 
diabéticos no mundo, sendo 
que metade deles não sabe 
que é portador da doença. 
No Brasil, há 14 milhões de 
doentes, muitos deles sem 
diagnóstico e sem trata-
mento. O diabetes também 
é uma importante causa de 
morte nos dias atuais. 

Definição e tipos de dia-
betes - Diabetes é uma 
doença metabólica que se 
caracteriza por aumento do 
nível de glicose no sangue 
(hiperglicemia). Para que 
funcionem adequadamen-
te, as células precisam de 
um combustível, que é, jus-
tamente, a glicose. Porém, 
para que a glicose penetre 
nas células é necessário 
um hormônio chamado in-
sulina. 

Existem, basicamente, 
dois tipos de diabetes. Dia-
betes tipo 1, na qual a insu-
lina está ausente.

Diabetes tipo 2, na qual 
a insulina está presente, 
porém as células não res-
pondem a ela (é o que cha-

priada, exercícios físicos, 
hipoglicemiantes orais e 
insulina. 

prevenção - Pode-se pre-
venir o diabetes tipo 2 da 
seguinte forma: controlan-
do o peso, exercitando-se 
com regularidade, alimen-
tando-se corretamente, 
evitando a ingestão de be-
bidas alcoólicas, dormindo 
bem e mantendo o stress 
sob controle. Infelizmente, 
não é possível prevenir o 
diabetes tipo 1. 

Efeitos dos exercícios 
no controle do diabetes 
- Para começar, os exercí-
cios combatem alguns fato-
res de risco para o diabetes 
como: obesidade, sedenta-
rismo, stress. Mas não é só 
isso. Eles também favore-
cem a penetração da glico-
se nas células musculares 
(em atividade) mesmo na 
ausência de insulina. 

Além disso, os múscu-
los em exercício absorvem 
e queimam mais glicose 
proveniente da corrente 
sanguínea, favorecendo o 
controle da glicemia. Os 
exercícios também melho-
ram a sensibilidade à in-
sulina em pacientes com 

resistência à substância. 

Alimentação e diabetes 
- A principal recomendação 
alimentar para os diabéti-
cos é evitar a ingestão de 
doces, bolos, tortas, sorve-
tes, refrigerantes e outras 
bebidas adoçadas. Eles 
também devem evitar mas-
sas elaboradas com farinha 
branca e arroz branco.

Todos esses itens têm 
alto índice glicêmico (fa-
zem a glicemia aumentar 
rapidamente), por isso, 
devem ser substituídos 
por alimentos com índice 
glicêmico mais baixo (por 
exemplo: pães elaborados 
com farinha 100% integral 
e arroz integral). Deve-se 
evitar, ainda, o consumo de 
frituras, carnes gordurosas 
e bebidas alcoólicas. O con-
sumo de vegetais frescos 
deve ser priorizado.

 
Sono e controle emocio-
nal - Ambos são importan-
tes na prevenção e no tra-
tamento do diabetes, pois 
seu descontrole representa 
uma fonte de stress, que, 
por sua vez, predispõe a re-
sistência à insulina.

Fonte: Saúde Care

SolIdArIedAde

No dia 10 de junho, 
o presidente do DCE-
-FACIG, Rodolfo Albu-
querque, participou da 
caravana até Ribeirão, 
município da Mata Sul, 
para fazer a entrega das 
doações arrecadadas 
na campanha solidária 
promovida pelo DCE da 

FACIG e pela AMEC aos 
atingidos pelas grandes 
enchentes que assola-
ram diversos municípios 
do estado. 

A caravana percor-
reu bairros e povoados 
da cidade, que foi extre-
mamente afetada pelas 
chuvas. Cerca de 5 to-

neladas de alimentos, 
água e roupas foram en-
tregues ao povo de Ribei-
rão, com o apoio da Igre-
ja Católica e o valioso 
suporte da Polícia Mili-
tar de Pernambuco, que 
acompanhou a entrega, 
sob a liderança do Capi-
tão Wilton e sua equipe.

“É gratificante para 
mim participar de um 
momento assim, re-
presentando os alunos 
da nossa faculdade e 
transmitindo um pou-
co da solidariedade e 
amor ao próximo dos 
nossos colegas ao povo 
de Ribeirão. Para-

Por Dra. Samira Layaun 

béns a todos nós, que 
compomos a gestão 
do DCE-FACIG e dos 
Diretórios Acadêmi-
cos, ao nosso professor 
Draomiro Aguiar, que 
representou a FACIG 
em toda a campanha, 
aos alunos da FACIG 
e AMEC e ao nosso 

diretor geral Juran-
dir Filho, aos servido-
res da instituição que 
contribuíram para a 
organização e entrega 
dos donativos e todos 
que contribuíram para 
esse momento de espe-
rança”, finalizou o pre-
sidente do DCE. 
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Política

Foto: Divulgação
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O Legislativo Municipal 
vive em plena e imutável 
sintonia com o Poder Exe-
cutivo. Todos os vereadores 
fazem parte da base política 
do prefeito Marcos José, que 
não tem nenhuma dificulda-

O secretário de Edu-
cação de Abreu e Lima, 
Abraão, está caindo na gra-
ça dos professores, funcio-
nários e pais de alunos. De 
fato, o secretário tem um 

Após ser filiado à Rede, 
que tem objetivo de lançar 
candidatos a deputados, ve-
reador e prefeitos nas próxi-
mas eleições, Namoyr Lima 
está otimista que a Rede vai 

Ainda é cedo para cobrar 
uma ação mais efetiva dos 
vereadores da Câmara de 
Abreu e Lima, principal-
mente os novos legisladores. 
Algumas pessoas que acom-
panham a política da cidade 

o povo espera mais da câmara de Abreu e lima

honra ao Mérito 

educação humanizada

namoyr pode ser uma opção 

Até agora não disseram para que vieram

de de aprovar os projetos da 
Prefeitura. A situação está 
tão favorável para o prefei-
to que a oposição não existe. 
Assim, fica mais fácil apro-
var os projetos de interesse 
do Executivo.

O pastor Roberto José dos 
Santos da AD de Abreu e 
Lima recebeu a Medalha de 
Honra ao Mérito Pastor Isa-
ac Martins Rodrigues, con-
cedida pelo prefeito Marcos 
José, no último dia 09 de ju-
nho, no final da Santa Ceia, 
no Templo Sede. Foi uma 
boa ação do prefeito da cida-
de, que honrou o presidente 
da Convenção da igreja As-
sembleia de Deus.

Após seis meses, afasta-
da da Prefeitura de Abreu 
e Lima, a ex-secretária 
de Educação comunicou a 
esta coluna que dará uma 
entrevista à Folha Me-
tropolitana, na edição de 
julho. Adna disse que vai 
falar na hora certa. Por 
isso, ficou todo esse tempo 
calada. Ela também adian-
tou que não nega a possibi-
lidade de entrar na políti-
ca e disputar uma eleição. 
Então, vamos esperar a 

Adna rodrigues dará entrevista à folha  

entrevista na íntegra e 
sem corte.

nenA cAbrAl Acredita na renovação do quadro político

renovAção Namoyr e a ex-senadora Heloísa Helena

Por Nena Cabral

Diante de um panorama 
de incertezas e escân-

dalos políticos, o cenário po-
lítico brasileiro se apresen-
ta de uma forma instável 
despertando a desconfiança 
e indignação da sociedade 
brasileira. Apesar de pres-
sionado, após a delação 
premiada do empresário 
Joesley Batista da JBS, o 
presidente da República 
Michel Temer não deve re-
nunciar. O mais provável é 
que o líder do PMDB opte 
pela licença temporária do 
cargo. Esta estratégia se 
configura como uma saída 
para amenizar a crise polí-
tica do governo e preparar a 
defesa das acusações.

 A Constituição Nacional 
permite o afastamento por 
um período máximo de 15 
dias, exceto sob a autoriza-
ção do Congresso. O aval 
pode ser concedido através 
de uma Lei Complementar 
prevista na Constituição e 
até hoje não-regulamenta-
da, que transfere tempora-
riamente os poderes para 
o vice-presidente. A licença 
caso aceita, manteria o foro 
privilegiado do presidente.

Uma reforma política se 
faz necessária para rees-
truturar o falido presiden-
cialismo do Brasil, onde 
há o monopólio em relação 
à concentração de poder e 
rara participação popular 
na tomada das principais 
decisões políticas do país. 
O reflexo desta realidade 
são as ineficientes políticas 
públicas, a falta de inves-

O FUTURO DO CENáRIO 
pOLíTICO NACIONAL 

timento para os jovens e o 
desenvolvimento do empre-
endedorismo para a imple-
mentação de novos negó-
cios.

 A solução viável é a não 
reeleição dos candidatos e 
também pertencentes de 
partidos envolvidos em es-
cândalos que contribuíram 
para atual crise política e 
econômica do país e o in-
gresso de políticos qualifica-
dos. Um exemplo bastante 
representativo é caso do de-
putado federal Eduardo da 
Fonte do PP. Ele foi o candi-
dato mais votado na cidade 
de Paulista e, em Pernam-
buco, com mais de 283 mil 
votos. Posteriormente foi 
denunciado pelo Procura-
dor Geral da República, Ro-
drigo Janot, por corrupção e 
lavagem de dinheiro. Edu-
ardo da Fonte foi acusado 
de receber 300 mil reais de 
propina do empresário Ri-
cardo Pessoa, dono da UTC.

 A insatisfação da so-
ciedade brasileira com o 
rumo da política nacional 
é evidenciada em números 
em pesquisas de opinião: 
50% da população decla-
ra que não vota no PT nas 
próximas eleições em 2018, 
47% decidiram não votar o 
PSDB e 43% sequer pen-
sam em possíveis candida-
tos para votar. Coinciden-
temente, ambos os partidos 
estão entre as quatro le-
gendas com o maior núme-
ro de políticos envolvidos 
em esquemas de corrupção, 
juntamente com o Partido 
Progressista (PP), PMDB e 
o PSB em Pernambuco.

 No âmbito estadual, Per-
nambuco se encontra órfão 
de um líder político desde 
a morte de Eduardo Cam-
pos em 2014. O atual go-
vernador do Estado, Paulo 
Câmara do PSB, adota um 
discurso generalista e dis-
tante da realidade da popu-
lação, ocasionando um alto 
índice de rejeição. Fortes 
são as possibilidades de que 
o pessebista não dispute 
a reeleição para o governo 
de Pernambuco. A situação 
do deputado federal pelo 
PSDB, Daniel Coelho, tam-
bém se aparenta descon-
fortável, visto que não há 
uma coerência nos apoios 
políticos do deputado em di-
ferentes regiões do estado e 
do país. Ora demonstrando 
apoio ao PSB, ora ao PSDB 
de acordo com a conveniên-
cia do momento.

 Para a disputa do cargo 
de governador despontam 
como possíveis postulantes 
Armando Monteiro Neto do 
PTB formando uma prová-
vel aliança com o ministro 
das Cidades Bruno Araújo, 
do PSDB. O senador pete-
bista tem priorizado suas 
ações nas regiões da Mata,  
do Agreste e do Sertão, po-
rém é ausente na Região 
Metropolitana do Recife, 
que concentra cerca de 
50% do eleitorado estadual. 
Além do atual ministro da 
Educação Mendonça Filho 
do Democrata e uma ter-
ceira possibilidade seria o 
ex-prefeito do Recife, João 
Paulo do PT, por sempre 
estabelecer uma forte iden-
tificação com a capital per-
nambucana e estar isento 
de escândalos políticos.

 Torna-se relevante men-
cionar o cenário do conflito 
envolvendo o senador Fer-
nando Bezerra Coelho, em 
relação aos escândalos polí-
ticos o mencionando dentro 
das investigações da Lava 
Jato, e a divisão nacional 
do Partido Socialista Brasi-
leiro (PSB), tendo como Te-
reza Cristina (PSB), a líder 
da bancado do partido na 
Câmara Federal e do vice-
-governador de São Paulo, 
Marcio França (PSB). É no-
tório que a imagem do par-
tido está estremecida des-
de o final de 2014, quando 
surgiram as primeiras evi-

Foto: Divulgação
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eSPerAnçA A renovação política é o caminho para a salvação do país

dências de participação em 
escândalos políticos reve-
lados na Operação Turbu-
lência da Polícia Federal e 
um possível recebimento de 
dinheiro desviado relacio-
nado à Refinaria de Abreu 
e Lima.

Ao analisar a configu-
ração política da cidade 
de Paulista, encontram-se 
grandes entraves: a come-
çar pela proibição da minha 
candidatura (Nena Cabral) 
de disputar as eleições para 
prefeito nas últimas elei-
ções pelas forças políticas 
ocultas e a forma desenha-
da e estratégica como o atu-
al administrador do muni-
cípio foi reeleito. Na atual 
gestão, percebe-se que não 
há a preocupação em cons-
truir novas lideranças para 
suceder Júnior Matuto, que 
corre o risco de ser impedi-
do de continuar a exercer 
o cargo após investigações 
do Ministério Público TCE 
e TRE em Pernambuco. 
O mesmo possivelmente 
lançará a esposa Andréia 
Matuta, como candidata a 
Deputada Estadual, mesmo 
não apresentando uma his-
tória política.

 Como se não fosse sufi-
ciente os problemas acima 
citados, a cidade foi classifi-
cada como a 4ª mais violenta 
do estado e a líder estadual 
em índices de desmatamen-
to. Sendo o pulmão da Re-
gião Metropolitana Norte: 
Nossa Paulista tem as qua-
tro piores praias do Brasil, 
com proibição do banho de 
mar devido à contamina-
ção da água. O descaso não 
se encerra neste aspecto. 
A qualidade da saúde e da 
educação da cidade decaiu 
espantosamente. A unidade 
mista e os postos de saúde 
não funcionam, as escolas 
abandonadas e o tradicional 
Colégio Firmino da Veiga, 
que chegou aos oito mil alu-
nos, hoje está defasado, des-
truído e sem estrutura, com 
apenas 250 estudantes.

 E o futuro frente aos con-
flitos vigentes qual será? O 
país, seus estados e cidades 
urgem por uma renovação 
política, onde o povo possa fa-
zer novas escolhas e fazerem 
surgir uma nova safra políti-
ca diferenciada e vindoura, 
para assim salvar o Brasil.

IgArASSU

DCE-FACIG entrega donativos arrecadados 
aos atingidos pela enchente em Ribeirão

Namoyr Lima participa de reunião com 
lideranças do partido Rede rumo a 2018 

O ex-vereador Namoyr 
Lima foi bastante come-
morado o seu ingresso na 
Rede. Sua filiação vem 
reforçar o partido na cida-
de de Abreu e Lima, que 
está viabilizando bons no-
mes com reputação e que 
tenha ficha limpa. Essas 
qualidades Namoyr Lima 
afirma que as tem. No fi-
nal do mês de maio, ele 
participou de uma grande 
reunião com lideranças e 
membros do partido Rede, 
em Recife. Entre elas, a 
ex-senadora Heloísa He-

lena e secretário de Meio 
Ambiente, Sérgio Xavier 
e Dr. Clécio, Coordenador 
Estadual da Rede.

Na ocasião do evento, 
Namoyr Lima foi apre-
sentado como mais novo 
integrante da Rede. O 
auditório estava repleto 
de correligionários que 
vieram participar da pa-
lestra com a ex-senadora 
do PSOL, Heloísa Helena. 
Ela falou sobre o destino e 
futuro político do partido 
para as próximas eleições.

Namoyr falou à Folha 

resistência à substância. 

Alimentação e diabetes 
- A principal recomendação 
alimentar para os diabéti-
cos é evitar a ingestão de 
doces, bolos, tortas, sorve-
tes, refrigerantes e outras 
bebidas adoçadas. Eles 
também devem evitar mas-
sas elaboradas com farinha 
branca e arroz branco.

Todos esses itens têm 
alto índice glicêmico (fa-
zem a glicemia aumentar 
rapidamente), por isso, 
devem ser substituídos 
por alimentos com índice 
glicêmico mais baixo (por 
exemplo: pães elaborados 
com farinha 100% integral 
e arroz integral). Deve-se 
evitar, ainda, o consumo de 
frituras, carnes gordurosas 
e bebidas alcoólicas. O con-
sumo de vegetais frescos 
deve ser priorizado.

 
Sono e controle emocio-
nal - Ambos são importan-
tes na prevenção e no tra-
tamento do diabetes, pois 
seu descontrole representa 
uma fonte de stress, que, 
por sua vez, predispõe a re-
sistência à insulina.

Fonte: Saúde Care

vêm criticando a ação desses 
vereadores que, segundo eles, 
não disseram ainda para que 
vieram. Eu, particularmen-
te, acho que eles precisam de 
mais seis meses para come-
çar a serem cobrados.

diferencial: ele é atencioso 
com todos os que o procu-
ram, principalmente com o 
corpo docente. Abraão está 
humanizando as relações 
na educação do município.

Metropolitana que a reu-
nião foi muito importante 
para que os integrantes 
da Rede entendam o que o 
partido propõe para o Bra-
sil. “Estou entusiasmado 
com as propostas da sigla. 
Saio desta reunião política 
revigorado e pronto para 
ajudar o meu partido con-
seguir seus objetivos. Se-
rei uma voz na estado e na 
minha cidade de Abreu e 
Lima”, assegurou Namoyr.

Segundo ele, para esse 
caos político instaurado no 
país só há uma saída que 

é renovação dos mandatos 
dos políticos com outros 
atores, que tenham o ide-
al de transformação social, 
igualitária e de moralida-
de. “O povo brasileiro está 
cansado de ser enganado 
e roubado. Nós fazemos 
parte de uma geração que 
acredita na salvação desse 
país, com as pessoas boas 
e honestas fazendo da po-
lítica um instrumento de 
transformação e desenvol-
vimento econômico para 
todos”, ressaltou Namoyr 
Lima.

ser uma boa opção para os 
eleitores que querem mu-
dança nos atuais quadros 
políticos não só no Brasil, 
mas também nas cidades 
de Pernambuco.
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ELVIS HENRIQUE
O presidente da Câmara Municipal, Elvis Henrique, so-

licitou do prefeito, por meio da indicação de nº. 083/2017, 
a limpeza e a revitalização da praça localizada no bairro 
Jardim dos Comerciários, conhecida por Mumbaba, nesta 
cidade.

LUIZ DOS PASSOS
A Mesa diretora da Câmara aprovou a indicação de n° 

489/2017, de autoria do vereador Luiz dos Passos, que so-
licitou do prefeito do município, que o mesmo autorize a se-
cretaria competente fazer a reposição das lâmpadas em três 
postes, e a colocação de um braço em um dos postes, na Rua 
Plínio Santana Cruz.

ARISTÓTELES (TOTE)
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, por unanimidade, 

a Emenda ao Projeto de Lei Parlamentar de n° 23/2016, de 
autoria do vereador Aristóteles (Tote). O Projeto de Lei Or-
çamentária para o exercício financeiro de 2017, destinando 
recursos para a pavimentação da estrada Alexandre Ricardo 
Rodrigues de Melo, ao lado da UNILEVER, que liga a BR-
101 à PE-14, dando acesso à Nova Cruz.

ADEMAR DE BARROS
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, por unanimidade, 

a indicação de n°440/2017, de autoria do vereador Ademar 
de Barros, que solicitou do prefeito que enceta esforços junto 
ao órgão competente no sentido de que seja integrada a li-
nha de ônibus Nova Cruz/Igarassu ao sistema Integrado de 
Passageiros..

IZAQUE LEITE
Foi aprovada, por unanimidade, a indicação de n° 

184/2017, de autoria do vereador Izaque Leite, que solicitou 
do prefeito que o mesmo autorize a secretaria competente a 
construção de uma praça na orla da praia de Mangue Seco, e 
também uma quadra esportiva, em Cruz de Rebouças.

NAATE GOMES
O Plenário da Câmara aprovou, no mês de junho, a in-

dicação de n° 081/2017, de autoria do vereador Naate Go-
mes, que fez um apelo ao prefeito da cidade, solicitando aa 
contratação de médico para o posto de Saúde do Distrito de 
Cuieiras. 

NEINHO DO POVO
O vereador Neinho do Povo apresentou à Mesa Diretora 

da Câmara, em junho, a indicação de nº. 480/2017, que rei-
vindicou do chefe do Executivo que autorize a construção de 
uma estação de embarque e desembarque dos ônibus BRT 
que faze a linha Igarassu, na BR-101, na entrada da fábrica 
da TEA.

ÉRICA UCHÔA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, em junho, a indica-

ção de n° 78/2017, de autoria da vereadora Érica Uchôa, que 
reivindicou do prefeito que autorize à secretaria competente 
a implantação de uma linha de ônibus circular percorrendo 
os bairros de Manancial, Vila da Fachesf e Beira Mar II.

IRENE MARQUES
O plenário da Câmara aprovou, por unanimidade, a in-

dicação de n° 17/2017, de autoria da vereadora Irene Mar-
ques, que solicitou da Prefeitura Municipal a pavimentação 
da Segunda Travessa da Rua Manancial, próximo ao posto 
de Monta.

MARIA DOS PRAZERES
O Plenário da Câmara aprovou, por unanimidade, a in-

dicação de n° 037/2017, de autoria da vereadora Maria dos 
Prazeres, que reivindicou do prefeito da cidade a construção 
do Centro Educacional Infantil, com espaço coletivo privile-
giado de vivência da infância.

MAGUILA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou o Projeto de Lei Mu-

nicipal de n° 2950/2017, que realiza a entrega do Prêmio 
Aluno Nota 10, nos dias 08 e 09/2017, às 14h, no auditório da 
Facig, para os alunos do Ensino Fundamental I, II, Médio e 
Técnico, das escolas de Cruz de Rebouças, Nova Cruz e Três 
Ladeiras.

AFONSO GERALDO (GUI)
Foi aprovada, por unanimidade, a indicação de nº 11/2017, 

de autoria do vereador Gui, que solicitou do prefeito que au-
torize à secretaria competente a implantação de lixeiras de 
concreto na Praia de Mangue Seco.

RENATO CARTEIRO
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, por unanimidade, 

a indicação de n° 462/2017, de autoria do vereador Renato 
Carteiro, que solicitou do DNIT providências no sentido de 
providenciar a colocação do semáforo em frente ao Atacadão, 
em Cruz de Rebouças.

ANTÔNIO JOSÉ (SABIÁ)
O Plenário da Câmara aprovou, em junho, a indicação de 

n° 234/2017, de autoria do vereador Sabiá, solicitando da 
Prefeitura Municipal a construção de um cemitério para a 
comunidade do Alto do Céu, neste município.

PAULO UCHÔA
O vereador Paulo Uchôa apresentou à Mesa Diretora, no 

mês de junho, o Projeto de Lei de nº 2948/2015, que institui 
o Projeto Conduta e Ética na Abordagem, para realizar for-
mações contínuas sobre a conduta e ética na abordagem, de 
acordo com o segmento a ser atendido, reconhecendo suas 
especialidades.
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Política

Ninho solicita a liberação  
de emendas da saúde para 
municípios atingidos pelas chuvas 

Alunos da AENpAZ promovem 
passeata educativa contra a dengue 

O deputado federal Se-
verino Ninho (PSB) foi ao 
ministro da Saúde, Ricardo 
Barros (PP), solicitar que o 
Governo Federal libere de 
imediato as emendas dos 
parlamentares pernambu-
canos e alagoanos voltadas 
para os municípios atingi-
dos pelas fortes chuvas que 
caíram na região. O encon-
tro foi realizado, no último 
dia 7 de junho, no ministé-
rio, em Brasília.

“A reunião foi positiva, 
o ministro se mostrou sen-
sível com o nosso pleito. 
A população das cidades 
atingidas pela chuva está 
sofrendo muito; a resposta 
precisa ser rápida. E a libe-
ração das emendas já é um 

bom começo”, destacou Se-
verino Ninho.
COMISSÃO - O parlamen-

coMProMISSo Prefeito José e vereador GG firmam parceria pela saúde de Itapissuma

 recUrSoS O prefeito de Paulista já apresentou sua defesa na segunda instância eleitoral

confIAnTe Júnior Matuto recorreu da decisão judicial

Ação Ninho pede a União recursos destinados à saúde 

conScIenTIzAção Alunos da AENPAZ na passeata

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

PAUlISTA

AbreU e lIMA

A  situação política do 
prefeito Júnior Ma-

tuto (PSB) está bastan-
te delicada, logo após a 
publicação da sentença 
proferida pelo juiz Le-
onardo Asfora, da 14ª 
zona eleitoral de Pau-
lista. Assessoria do pre-
feito recorreu da decisão 

no cargo e acredita que, 
na segunda instância, 
ele será absolvido. Veja 
a matéria completa que 
foi publicada pelo Jornal 
do Commercio, no último 
dia 14 de junho.

O parecer técnico 
apontou irregularidades 
na prestação de contas, 

pois recursos próprios 
utilizados na campanha 
seriam superiores ao pa-
trimônio declarado no 
registro da candidatura.

A chefia de gabinete 
da prefeitura de Paulista 
alegou, por meio de nota, 
que não tem fundamento 
a sentença do juiz da 14ª 
zona eleitoral, Leonardo 
Asfora, proferida nesta 
segunda-feira (13), que 
determinou a perda de 
mandato do prefeito Ju-
nior Matuto (PSB) e do vi-
ce-prefeito Jorge Carrero 
(PCdoB) e dos seus direi-
tos políticos por oito anos.

O juiz Leonardo As-
fora proferiu a decisão 
sob alegação de evidên-
cias de crimes de frau-
de, corrupção e abuso de 
poder econômico come-
tidas pela chapa duran-
te a eleição municipal 
de 2016. A sentença foi 
pulicada nesta quarta-

-feira (14) no Diário de 
Justiça de Pernambuco. 
O prefeito vai recorrer 
da decisão. 

Segundo nota enviada 
pela chefia de gabinete 
da prefeitura o Tribu-
nal Regional Eleitoral 
de Pernambuco (TRE) 
julgou e considerou re-
gular, aprovando POR 
UNANIMIDADE, as 
contas da campanha 
eleitoral de 2016. A nota 
afirma ainda que a de-
cisão “torna sem funda-
mento” a sentença que 
aponta pelo afastamento 
do prefeito e do vice “já 
que a mesma está base-
ada na desaprovação das 
contas”, pois teria sido 
determinada antes da 
chapa ser absolvida.

Fonte: Sérgio Bernardo 
/ JC Imagem

Editoria de Política
Com informações 

do Blog de Jamildo

JUIZ ORDENA pERDA DE 
MANDATO DO pREFEITO 
JúNIOR MATUTO. 

tar integra uma Comissão 
Externa da Câmara Federal 
montada para acompanhar 

No último dia 27de ju-
nho, o Projeto Novas de 
Paz, em Abreu e Lima-PE, 
promoveu uma passeata 
com a finalidade de chamar 
a atenção dos moradores 
do bairro do Planalto para 
combater o mosquito trans-
missor da Dengue. 

A passeata foi organizada 
pela Associação Evangéli-
ca Nova de Paz (AENPAZ), 
que contou com a presença 
das crianças assistidas pela 
instituição. Com cartazes 

as ações emergenciais dire-
cionadas às  cidades prejudi-
cadas e levantar as deman-
das de cada localidade. O 
pernambucano Danilo Ca-
bral (PSB) também integra, 
na condição de relator, o co-
legiado, que é presidido pelo 
deputado alagoano João 
Henrique Caldas (PSB). 

Em reunião da bancada 
federal pernambucana com 
o governador Paulo Câma-
ra (PSB), na última sexta, 
Ninho já havia se colocado 
à disposição para ajudar 
no que for necessário, in-
clusive com emendas. Na 
ocasião, o deputado tam-
bém enfatizou o trabalho 
feito na área pelos governos 
Eduardo Campos.

nas mãos, elas percorreram 
as principais ruas do bairro, 
participando de uma impor-
tante campanha educativa.

As crianças do Projeto 
Novas de Paz deram um 
verdadeiro show de civili-
dade, entregando panfletos 
e orientaram os moradores 
sobre a importância de evi-
tar os focos do mosquito, 
principalmente com todos os 
tipos de poças de água que 
são formas de reprodução 
do mosquito transmissor da 
Dengue.
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 ITAPISSUMA

Cidades

prefeitura lança campanha do IpTU e dá prêmio

vereador GG consegue recuperação de 
calçamento e outras ações, em Mangabeira 

prefeito Zé e ver. GG: parceria pela saúde 

coMeMorAção Prefeito José de Irmã Teca agiu rápido com medidas eficazes

oPorTUnIdAde O prefeito José disse que os contribuintes poderão ser premiados

coMProMISSo Prefeito José e vereador GG firmam parceria pela saúde de Itapissuma

obrAS Foram solicitadas à Prefeitura pelo vereador GG

CAI íNDICE DE vIOLêNCIA E ASSASSINATO

Foto: Arquivo/FM

Foto: Ragner Mousinho

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

 SegUrAnçA Prefeito José de irmã Teca comemora a queda brusca da violência no município. Ações da Prefeitura 
ajudaram no combate à violência, como a qualificação dos guardas municipais e a aquisição de novas viaturas

O  prefeito José de 
Irmã Teca (PSD) 

está comemorando o re-
cuo da violência no mu-
nicípio, principalmente 
o não registro de assas-
sinado durante os trinta 
dias. Mas há dois meses 
o quadro era bastante di-
ferente: assaltos à mão 
armada e mortes causa-
ram medo e insegurança 
à população. 

O prefeito disse que 
dentro de um contexto de 
insegurança no estado e 
no país, Itapissuma pas-
sava por momentos difí-

ceis nesta área. “Com o 
apoio do Estado, das po-
lícias Civil e Militar, con-
seguimos melhorar esse 
quadro e hoje comemora-
mos 30 dias sem registar 
homicídios na nossa ci-
dade”, explicou o prefei-
to, acrescentando que a 
Prefeitura fez e continua 
fazendo sua parte.

O prefeito teve a co-
ragem de enfrentar o 
problema de frente, im-
plantou a secretaria 
de segurança, adqui-
riu viaturas novas. Ele 
também investiu na 

capacitação da guarda 
municipal para o enfren-
tamento desse momento 
de violência. A Prefeitu-
ra implantou iniciativas 
sociais para ocupar os jo-
vens e que essa medidas 
serão implementadas e 
estabelecidas no muni-
cípio.  “Nosso desafio é 
manter a paz e seguir 
avançando. A parceira 
com a Policia Militar vai 
continuar. Estamos tra-
balhando para dá mais 
segurança para a nossa 
gente”, afirmou José de 
Irmã Teca.

No último dia 27 de 
junho, o prefeito Jose de 
Irmã Teca (PSD) parti-
cipou do Lançamento da 
primeira campanha de 
refinanciamento débitos 
do Imposto Territorial 
Urbano (IPTU) 2017 do 
município. O prefeito afir-
mou que um dos objetivos 
da campanha é dá uma 
oportunidade para os con-
tribuintes que têm pen-
dência com a fazenda mu-
nicipal se regularizarem.

Ainda segundo José de 
Irma Teca, uma outra fi-
nalidade da campanha 
é contemplar os contri-
buintes que pagarem seus 
impostos em dia, eles vão 

poder concorrer a vários 
prêmios. “E, ainda, eles 
podem decidir onde que-
rem ver aplicados os re-
cursos de seus impostos. 
Para isso, eles vão parti-
cipar de uma enquete nas 
redes sócias e apontarem 
onde desejam ver as reali-
zadas” explicou o prefeito.

O prefeito adiantou que 
o dinheiro arrecadado do 
IPTU será rigorosamente 
investido nas prioridades 
indicadas pelos contri-
buintes nos seus respec-
tivos bairros. Essa é uma 
forma participativa de 
ouvir as necessidades das 
pessoas, para que a opi-
nião delas seja atendida 

pelo Poder Público Muni-
cipal. “A gente escuta as 
sugestões e depois faze-
mos as obras. Esta é uma 
forma de participação 
popular na nossa gestão. 
Uma grande oportuni-
dade para você regulari-
zar seu imóvel, comércio, 
terreno ou casa, evitar 
ter o nome negativado ou 
protestado em cartório e 
ainda concorre a prêmios 
e vai escolher através de 
enquete onde quer ver o 
dinheiro do seu imposto 
ser aplicado. Prefeitura 
de Itapissuma com o povo 
para seguir avançando!! 
ressaltou José de Irmã 
Teca.

O vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB) escolheu a 
saúde como uma das prio-
ridades do seu mandato na 
Casa Frei Caneca. Desde 
o início da legislatura, o 
parlamentar, que preside 
a Comissão de Saúde e As-
sistência Social da Câma-
ra Municipal, apresentou 
requerimentos importan-
tes ao prefeito Zé de Irmã 
Têca (PSD),  solicitando 
a reforma e a ampliação 
do Hospital João Ribeiro, 
com a instalação da ala de 
pediatria, a ampliação do 
programa Anjos da Saúde, 
com entrega em domicílio 
de medicamentos a idosos 

O Distrito de Man-
gabeira tem recebido 
investimentos da Pre-
feitura Municipal, atra-
vés das ações do vere-
ador GG, que solicitou 
a realização de obras 
de infraestrutura como 
calçamento de ruas e 
melhoria da mobilidade 
urbana.  Ações feitas no 
bairro foram solicita-
das através dos reque-
rimentos de GG e que 
foram atendidos pelo 
prefeito Zé de Irmã Têca 
(PSD), através da ação 
da Secretaria Distrital 
de Mangabeira, coman-

e deficientes, a aquisição 
de novos equipamentos e 
reforma nos postos de saú-
de, a aquisição de um ma-
mógrafo, a abertura de um 
centro de fisioterapia, en-
tre outras iniciativas para 
a saúde de Itapissuma. 

Esses são alguns dos 
requerimentos apresen-
tados por GG e que são 
compromissos assumidos 
também pelo prefeito Zé, 
e que são compartilhados 
e apoiados pelo vereador 
GG.  Em maio, mais um 
requerimento foi atendi-
do pela Prefeitura, quan-
do Zé de Irmã Teca fez 
a entrega de três novas 

dada pelo secretário Zé 
Antônio.

ambulâncias, que estão 
atendendo melhor a po-
pulação e ampliando a 
cobertura das ocorrências 
no município. 

“A parceria entre os 
poderes Legislativo e 
Executivo é fundamental 
para promover o desen-
volvimento dos setores 
fundamentais nos ser-
viços públicos, como a 
saúde, estruturando as 
unidades, humanizando o 
atendimento e levando a 
cobertura cada vez mais 
longe, resultando em no-
vas conquistas para a ci-
dade e para o povo”, afir-
mou GG.

Em seis meses, cer-
ca de 30 trechos foram 

recuperados nas obras 
executadas pela Prefei-
tura, além do início do 
calçamento de novas 
vias, abertura de ruas, 
construção de uma nova 
ponte na ligação ao Alto 
do Biu. Segundo o verea-
dor, essas ações estrutu-
rantes estão melhorando 
a qualidade de vida da 
comunidade de Manga-
beira. 

O vereador GG tem se 
destacado numa atuação 
presente e por ser um 
dos parlamentares que 
mais apresentou reque-
rimentos desde o início 

dessa legislatura. Ele 
comemorou o resultado 
das obras e reiterou o 
seu compromisso com a 
comunidade. “Fui o ve-
reador mais votado da 
história de Mangabeira 
e tenho trabalhado para 
retribuir essa confiança, 
com trabalho sério e o 
compromisso melhorar a 
vida de quem vive aqui. 
É isso que a nossa gente 
merece e, para isso, que 
trabalhamos na Câmara 
Municipal de Itapissu-
ma”, concluiu o parla-
mentar, acrescentando 
que trará mais recursos.
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Gente
que é notícia

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação
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Foto: Ragner Mousinho

AnIverSÁrIo 
No último domingo 
(02), Adna Rodrigues, 
esposa do pastor 
Roberio Amorim, 
completou mais 
um ano de vida. 
A data foi muito 
comemorada pelos 
familiares e amigos. 
Adna Rodrigues, que 
é filha do saudoso 
pastor Isaac Martins 
Rodrigues, fez 50 anos.

50 AnoS de vIdA
A vereadora Prazeres, ao 
lado do seu esposo Nado e 
suas filhas, ofereceu uma 
missa de Ações de Graça 
pela passagem de mais um 
aniversário. Ela reuniu 
amigos e familiares no 
Convento de Santo Antônio, 
em Igarassu. Na ocasião, 
ela agradeceu a Deus por 
mais um ano de vida

enTrevISTA
O seminarista Josias 
Gomes foi entrevistado 
pela Revista Fé e 
Cultura, no mês de 
junho, onde ele falou 
sobre as suas teses para 
a reforma protestante no 
Brasil. Josias explica que 
há a necessidade de se 
fazer uma outra reforma 
no contexto evangélico.

Show PArA 
hISTórIA
O prefeito José 
de Irmã Teca ao 
lado do cantor da 
dupla sertaneja, 
Zezé Di Camargo 
e o ex-prefeito Cal 
Volia, antes da 
apresentação do 
artista no pátio 
de eventos, em 
Itapissuma.

USINA SÃO JOSé DOA áREA DE 30 MIL 
METROS pARA A UNIDADE SEST-SENAT

São João
Maria, Jairo Ferreira e sua 
filha Raissa, durante as 
festividades de São João. A 
mãe representou Maria Bonita, 
o esposo, Lampião e Raissa 
representou Cebolinha.
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prazeres 
oferece missa de  
Ações de Graça 

por 50 anos

 Dr. Charles 
e Renato 
Menezes 

tomam posse
página B6 página B2

ITAPISSUMA O município será contemplado com a construção da unidade SEST-SENAT, em 2017

USINA SÃO JOSé DOA áREA DE 30 MIL 
METROS pARA A UNIDADE SEST-SENAT

A Usina São José /Gru-
po Cavalcanti Petribu 

anunciou, no final de junho, 
um grande investimento 
para o desenvolvimento 
econômico e social das cida-
des da Região Norte, princi-
palmente para o município 
de Itapissuma.  O diretor 

eMPreendIMenTo vai gerar oportunidades de emprego e renda

Foto: Divulgação

Frederico Vilaça afirmou à 
Folha Metropolitana a do-
ação de um terreno de 30 
mil metros quadrados para 
a construção da unidade 
da SEST (Serviço Social de 
Transporte) e SENAT (Ser-
viço Nacional de Aprendiza-
gem do Transporte. A área 

fica localizada às margens 
da BR-101-Norte, próximo 
ao novo distrito industrial, 
uma área privilegiada e 
com toda infraestrutura.  
As obras devem ser inicia-
das até o final do semestre

Frederico adiantou que 
o empreendimento é gran-
dioso e importante para a 
região porque vai capacitar 
profissionais e gerar muitos 
empregos e oportunidades 
de negócios. Ele disse ain-
da que um dos objetivos da 
SEST/SENAT é promover 
o sucesso profissional dos 
trabalhadores, oferecem 
cursos e serviços especiali-
zados gratuitos, garantindo 
maior capacitação e acesso 
ao mercado de trabalho. 

O empresário destacou 
o foco do Grupo Cavalcanti 
Petribu em promover o de-
senvolvimento das cidades 
da região. Eles priorizaram 
a doação do terreno para a 

A Autoescola cepa Itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
venha e aproveite nossas promoções.

Itapissuma faz o melhor São João da Região Norte 
A festa de São João da ci-

dade de Itapissuma vai ficar 
na história do município como 
a melhor já realizada desde a 
sua emancipação política. A 
Prefeitura Municipal reali-
zou a maior festa junina da 
Região Norte, com uma gran-
de infraestrutura, incluindo 
cidade cinematográfica, além 
das atrações musicais como 

a dupla sertaneja mais ro-
mântica do Brasil: Zezé Di 
Camargo e Luciano. 

A programação teve início 
na sexta-feira (23), com as 
bandas de forró da região. O 
auge da festa ocorreu com a 
apresentação histórica da du-
pla sertaneja Zezé Di Camar-
go e Luciano, que subiram 
ao palco às 23h e cantaram Show Zezé e Luciano fizeram uma apresentação inesquecível

Foto: Ragner Mousinho
seus principais sucessos ao 
vivo e acompanhados de sua 
banda. O público foi ao delírio 
cantando as músicas mais co-
nhecidas da dupla.

Apesar da chuva, o público 
eufórico não arredou o pé da 
praça de evento da cidade, 
que aglomerou centenas de 
pessoas que curtiram emo-
cionados a apresentação de 

Zezé Di Camargo e Luciano.  
O prefeito José de Irmã Teca 
participou do evento e agra-
deceu a todos que participa-
ram da organização do São 
João de Itapissuma. “Um São 
João de paz, respeito, alegria 
e com segurança, em Itapis-
suma é assim que a gente 
faz! Ótima festa junina para 
todos”, afirmou o prefeito.

realização do empreendi-
mento, em vez de vendê-lo 
para a iniciativa privada. A 
área onde será implantada 
a unidade, que está avalia-
da em três milhões de reais, 
será mais bem aproveitada 
para o crescimento econô-
mico da região, segundo o 
parecer do diretor Vilaça. 

O diretor afirmou que o 
apoio do deputado federal 
André de Paula (PSD), do 
prefeito José de Irmã Teca 
(PSD) e do ex-prefeito Cal 
Volia (PSDB) foi importan-
te para a concretização da 
vinda da unidade do SEST/
SENAT. “A visão do Grupo 
Cavalcanti tem sido contri-
buir com o desenvolvimento 
e o bem-estar das pessoas”, 
afirmou Frederico Vilaça.

FUNÇÃO E OBJETIvO
O Serviço Social do Trans-

porte (SEST) e o Serviço Na-
cional de Aprendizagem do 

Transporte (SENAT) são 
entidades civis, sem fins lu-
crativos. Elas foram criadas 
em 14 de setembro de 1993, 
pela Lei 8.706, a partir de 
um processo de conscienti-
zação do setor e de entidades 
sindicais. As entidades têm 
se firmado como substan-
ciais colaboradoras para o 
desenvolvimento do setor de 
transporte do país, atuando 
na formação e na qualifi-
cação de profissionais para 
o mercado, aptos às novas 
tecnologias e às complexas 
formas de trabalho. Para a 
preparação, a promoção do 
emprego e renda e, acima 
de tudo, o sucesso profissio-
nal dos trabalhadores, as 
entidades oferecem cursos e 
serviços especializados, ga-
rantindo maior capacitação 
e acesso ao mercado de tra-
balho. 

A assistência ao traba-
lhador prioriza, ainda, na 

área de saúde, esporte, la-
zer e cultura, a prevenção 
de doenças, a promoção e a 
preservação das condições 
saudáveis dos indivíduos, o 
bem estar físico e mental e a 
inclusão e integração do in-
divíduo na sociedade.

Com Unidades Operacio-
nais localizadas nos grandes 
centros urbanos e em postos 
de abastecimento das prin-
cipais rodovias do país, o 
SEST SENAT está presente 
em todos os estados brasilei-
ros. O objetivo é articular as 
ações de desenvolvimento 
profissional e promoção so-
cial em um ambiente favo-
rável às práticas educativas 
e com espaços, ferramentas 
e tecnologias dedicados ao 
conhecimento e à qualifica-
ção, contribuindo para o au-
mento da produtividade, da 
competitividade e do forta-
lecimento do setor de trans-
porte brasileiro.



Folha Metropolitana | 30 de junho a 07 de julho de 2017b2

editor geral: Jailton lima - jailtonlima43@gmail.com
folhametropolitanape@gmail.com

Fale conosco: 81 9 8405.8530

www.folhametropolitana.com.br

Cidades

forçA PolíTIcA Dr. Charles e Renato Menezes foram conduzidos, por unanimidade, ao cargo de presidente e vice 

pOSSE DE ChARLES ROGER E RENATO MENEZES 
é pRESTIGIADA, EM CRUZ DE REBOUÇAS 

DEpUTADO NINhO 
CONSEGUE A vINDA DE 
DUAS ESTAÇõES DO BRT 

Foto: Jailton Lima/FM

Foto: Márcio André/FM

Foto: Divulgação

IgArASSU

AbreU e lIMA

ITAPISSUMA

O presidente da Comis-
são de Educação da Câmara, 
vereador GG (PSDB), parti-
cipou, no último dia 21 de ju-
nho, do Arraiá da Educação, 
promovido pela Secretaria 
de Educação, com a partici-
pação de alunos, pais e ser-
vidores, realizado na Sala de 
Reboco - Beto Sanfoneiro. 

Acompanhando a comi-
tiva do prefeito Zé de Irmã 
Têca (PSD), GG prestigiou 
as apresentações dos alunos, 
com inspiração em temas 
culturais juninos e que mo-
vimentaram a comunidade 
escolar. Na ocasião, o parla-

renovAção Renato e Dr. Charles têm planos para desenvolver a Associação Comercial

eQUIPe Atendimento é um diferencial dos colaboradores

PreSençA Prefeito Zé e o vereador GG, com as crianças

A competividade comer-
cial e empresarial é uma 
marca importante a ser 
conquista entre aqueles 
que querem fidelizar e am-
pliar o seu leque de clientes 
no mercado. Além da com-
petitividade, é necessário 
investir na qualidade dos 
serviços, principalmente 
no atendimento humano. A 
Padaria Dona Zizi tem es-
sas características: compe-
titividade, qualidades nos 
seus produtos e, sobretudo, 
um atendimento diferen-
ciado dos colaboradores que 
trabalham na empresa.

Segundo o empresário 
Hélio Tavares, a empre-
sa vem investindo tam-
bém na qualidade huma-
na dos seus funcionários, 
uma vez que os clientes 
não querem apenas pro-
dutos de qualidades, mas 
um serviço diferenciado 
no atendimento humano. 
Sendo assim, os colabo-
radores da Padaria Dona 
Zizi são treinados e orien-
tados a prestarem um 
serviço de atendimento 
focado no bem-estar e con-
forto dos clientes. “Esse é 
um diferencial fundamen-

Dona Zizi tem atendimento diferenciado 

GG e Zé prestigiam o São João 

Foi bastante prestigiada 
a posse da chapa única 

da Associação Comercial 
de Igarassu, formada pelo 
Dr. Charles Roger e o em-
presário agrônomo Dr. Re-
nato Menezes. A chapa foi 
eleita por unanimidade e 
a posse ocorreu no Restau-
rante Natrielle, em Cruz 
de Rebouças, no último dia 
15 de junho, às 19h30.

O evento de posse con-
tou com a presença de vá-
rios segmentos da socieda-
de, incluindo comerciantes, 
empresários, políticos e 
autoridades civis. Entre os 
convidados que horaram 
a sua presença na posse 

glamorosa do presidente 
Charles Roger e o vice-
-presidente Renato Mene-
zes, marcaram presença o 
prefeito Mário Ricardo, o 
presidente da Câmara de 
Igarassu, Elvis Henrique, 
o vereador Ademar de Bar-
ros, além da presença do 
ex-prefeito de Itapissuma, 
Cal Volia, entre outros po-
líticos da região.

No seu discurso de pos-
se, o novo presidente pro-
meteu trabalhar unido 
com os comerciantes mem-
bros da ACEI e fazer um 
planejamento para obter 
mais investimentos para o 
comércio da Região Norte. 

“Vamos trabalhar ouvindo 
a opinião de todos e fazer 
um mandato participati-
vo”, prometeu Charles.

Por sua vez, o vice-pre-
sidente, Renato Menezes, 
que atua como empresário 
e agrônomo, em Igarassu, 
há mais de 20 anos, geran-
do emprego e renda para o 
município, foi enfático ao 
afirmar que Associação Co-
mercial precisa fazer par-
cerias com as iniciativas 
públicas e privadas. “Para 
que possamos abrir merca-
dos e fomentar o desenvol-
vimento dos negócios dos 
comerciantes”, assegurou 
Menezes.

mentar parabenizou a equi-
pe da Secretaria pelo Arraiá 

e a Secretaria de Turismo 
pela realização do maior São 

tal para sucesso da Dona 
Zizi”, explicou Tavares.

Ainda de acordo com 
ele, os clientes ficam bas-
tante satisfeitos da forma 
como são recepcionados 
pelos atendentes. Hélio 
disse que todo mundo gos-

ta de ser bem tratado. “O 
feedback é recíproco, os 
nossos clientes são educa-
dos e tornam mais vezes 
ao estabelecimento para 
adquirir também os nos-
sos produtos e serviços”, 
concluiu.

João da história da cidade.
“A equipe da Educação 

tem realizado um trabalho 
brilhante junto às escolas e 
promoveu uma grande fes-
ta, valorizando as tradições. 
A Secretaria de Turismo 
promoveu a maior festa de 
São João da nossa cidade, 
com criatividade, animação, 
grandes atrações, envol-
vendo profissionais compe-
tentes. Isso é o reflexo do 
compromisso da gestão do 
nosso prefeito Zé, a quem 
parabenizo como também 
aos secretários Jesanias e 
Glaydson e suas equipes”, 
concluiu GG. 
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AbreU e lIMA O município será contemplado, no segundo semestre, com a 
implantação de duas estações do BRT, uma no Centro e a outra, na Matinha

PArAdAS Abreu e Lima terá duas estações do BRT

conTenção As barragens conseguiram conter as águas

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Por meio de requerimen-
to e um pedido pessoal 

do deputado federal Seve-
rino Ninho (PSB), o gover-

Cidades
 regIão norTe

 AgreSTe

pOSSE DE ChARLES ROGER E RENATO MENEZES 
é pRESTIGIADA, EM CRUZ DE REBOUÇAS 

DEpUTADO NINhO 
CONSEGUE A vINDA DE 
DUAS ESTAÇõES DO BRT 

nador Paulo Câmara (PSB) 
autorizou a construção de 
duas estações do BRT des-
tinadas à cidade de Abreu e 

Lima, na Região Metropoli-
tana Norte. 

O deputado disse à Folha 
Metropolitana que entre-
gou o Ofício de n° 017/2017 
pessoalmente ao governa-
do, reivindicando várias 
ações para os municípios do 
Litoral Norte, como a dre-
nagem da estrada que liga 
Caetés I a Aldeia; a restru-
turação da ponte que liga 
Itapissuma à Itamaracá; 
a restauração da estrada 
que liga Monjope à ETA de 
Botafogo; o recapeamento 
e sinalização da PE-35 no 
trecho entre Itapissuma e 
Itamaracá; a conclusão das 
obras da UPAE regional em 
Abreu e Lima e também a 
implantação de estações do 
BRT em Abreu e Lima e 
Cruz de Rebouças.

“Graças a Deus e ao go-
vernador Paulo Câmara 
que atendeu a nossa reivin-
dicação para a implantação 
dessas duas estações do 
BRT para a cidade de Abreu 
e Lima. E estamos também 
tentando conseguir mais 
uma estação do BRT para 
o centro de Cruz de Rebou-
ças”, informou o deputado.

Ninho adiantou que as 
duas estações do BRT se-
rão construídas uma no 
centro de Abreu e Lima, na 
intermediação do sinal ao 
estacionamento da Prefei-
tura. A outra ficará entre os 
bairros de Desterro e Mati-
nha. “Estamos trabalhando 
para melhor a qualidade da 
população da nossa região 
norte”, concluiu.

 cÂMArA MUnIcIPAl de ITAMArAcÁ

Dona Zizi tem atendimento diferenciado 
Três barragens que atendem 
cidades do Agreste estão 
vertendo (cheias) após chuvas

“Vamos trabalhar ouvindo 
a opinião de todos e fazer 
um mandato participati-
vo”, prometeu Charles.

Por sua vez, o vice-pre-
sidente, Renato Menezes, 
que atua como empresário 
e agrônomo, em Igarassu, 
há mais de 20 anos, geran-
do emprego e renda para o 
município, foi enfático ao 
afirmar que Associação Co-
mercial precisa fazer par-
cerias com as iniciativas 
públicas e privadas. “Para 
que possamos abrir merca-
dos e fomentar o desenvol-
vimento dos negócios dos 
comerciantes”, assegurou 
Menezes.

GERMANO ANDRADE DE OLIVEIRA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, por unanimida-

de, a indicação de n° 22/2017, de autoria do presidente 
Germano Andrade, que seja formulado uma solicitação 
ao prefeito do município, senhor Mosar Barbosa, para 
que através da secretaria competente faça um estudo da 
melhor área para a criação de estacionamento exclusivo 
para motos.  Bem como, crie nas áreas já destinadas 
a estacionamento de carros, vagas destinadas aos defi-
cientes e idosos. 

SANTINO JOSÉ DE OLIVEIRA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou o requerimento 

de nº 24/2017, de autoria do vereador Santino José de 
Oliveira que seja feita a solicitação ao prefeito Mosar 
Barbosa para que juntamente com o secretário Munici-
pal de Segurança Cidadã, entre em contato com o secre-
tário de Defesa Social e com o comandante do 17º BPM, 
visando intensificar a segurança na Ilha para coibir os 
constantes assaltos e furtos de veículos.

MARICLEIDE LÚCIA DE SOUZA
O Plenário da Câmara aprovou, em junho, o reque-

rimento de nº 14/2017, de autoria da vereadora Ma-
ricleide Lúcia, que seja formulado uma solicitação ao 
prefeito Mosar Barbosa, para que o mesmo através do 
setor competente realize serviço de construção da pavi-
mentação em toda extensão da ladeira que dar acesso à 
comunidade da Bela Vista. 

JOELSON GONÇALVES DE JESUS DOS SANTOS
O vereador Joelson Gonçalves apresentou à Mesa 

Diretora da Câmara, no mês de junho, o requerimento 
de nº 15/2017 que seja formulado um pedido ao Exmo. 
Prefeito Mosar Barbosa de Melo Filho, Prefeito desta 
Ilha, para que através da secretaria competente viabili-
ze esforços no sentido de Construir a Casa do Idoso, em 
um local de fácil acesso. 

EDVALDO JOSÉ DOS SANTOS
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou a in-

dicação de n° 16/2017, de autoria do vereador Edvaldo 
José dos Santos que seja formulado uma solicitação ao 
prefeito Mosar Barbosa para que entre em entendimen-
to com os órgãos de trânsito, visando à realização de 
estudo com a finalidade de instalar dois redutores de ve-
locidade na Avenida João Pessoa Guerra, entre o bairro 
do Rio Âmbar e a Vila Eldorado. 

PAULO FERNANDO PIMENTEL GALVÃO
O plenário da Câmara Municipal aprovou, em junho, 

a indicação de n° 21//2017, de autoria do parlamentar 
Paulo Galvão, que seja formulado uma solicitação ao 
chefe do Executivo, Mosar Barbosa, para que entre em 
contato com o Comandante do Batalhão de Policia Ro-
doviária do Estado, visando à instalação de um telefone 
fixo nos posto de policiamento que fica na entrada/saída 
da Ilha, e que o número desse telefone seja divulgado 
para população.

EDIELSON BESERRA LINS
A Mesa Diretora da Câmara aprovou a indicação de 

n° 26/2017, de autoria do vereador Edielson Beserra 
Lins, que cumprindo as formalidades regimentais e o 
que determina a Lei Orgânica do Município, que seja 
formulado solicitação ao prefeito do município, senhor 
Mosar Barbosa, para que institua no âmbito das esco-
las pertencentes à Rede Municipal de Ensino, o siste-
ma de VIDEOTECA, onde funcionará uma mini biblio-
teca, com os alunos podendo assistir a vídeos e filmes 
educativos. 

JOSÉ MÁRIO MEDEIROS BEZERRA JÚNIOR 
O vereador José Mário Medeiros apresentou, no mês 

de junho, à Mesa Diretora a indicação de nº 27/201, 
que seja formulado solicitação ao senhor Mosar Bar-
bosa, prefeito desta Ilha, para que o mesmo viabilize a 
disponibilidade de um veículo para atender às neces-
sidades, principalmente de socorro médico, dos mora-
dores das Comunidades do Alto da Felicidade, Sossego 
e Vila Velha. 

TIAGO DE LIMA AMÉRICO
O Plenário da Câmara Municipal, em junho, a indica-

ção de nº 43/2017, de autoria do vereador Tiago de Lima 
Américo, que seja formulado uma solicitação ao chefe 
do Executivo, Mosar Barbosa Filho, , para que através 
da secretaria competente realize obras de construção de 
barreiras de cimento nas encostas dos canais existentes 
na Ilha, e, onde for possível, colocar cimento também no 
solo dos canais de menor largura e profundidade.

Mais três mananciais 
que abastecem cidades da 
região Agreste foram be-
neficiados com as chuvas 
dos meses de maio e junho 
e conseguiram atingir o 
nível máximo de acumu-
lação. Com os reservató-
rios cheios, as cidades de 
Calçado e Jupi, que juntas 
somam 11 mil habitantes, 
ficarão livres do raciona-
mento, enquanto que La-
jedo e São Bento do Una 
terão melhorias significa-
tivas na oferta de água. 
Com condições de arma-
zenar 400 mil metros cú-
bicos de água, a Barragem 
de São Jacques, localizada 
em Lajedo, agora está ver-
tendo, após ficar o período 
de um ano em colapso. Já 
a Barragem de Pau Ferro, 
no município de Quipapá, 
na Zona da Mata Sul, sal-
tou de 60% para 100% da 
sua capacidade e acumula 
15 milhões de metros cú-
bicos.

A Barragem de Santa 
Rita, situada no município 
de Calçado, e que estava 
seca há três anos, conse-
guiu acumular 700 mil li-

tros cúbicos de água com 
as chuvas e também está 
vertendo. Com a água de 
Santa Rita, a companhia 
poderá abastecer as popu-
lações de Calçado e Jupi 
todos os dias. Agora, a 
Compesa está trabalhando 
para realizar a manuten-
ção, testes nas adutoras 
e ajustes nas estações de 
tratamento de água e de 
bombeamento, para que 
este sistema também vol-
te a operar até o dia 15 

de julho. As populações 
de Lajedo e São Bento do 
Una, que possuem 46 mil 
e 28 mil moradores, res-
pectivamente, começarão 
a sentir melhorias na ofer-
ta de água também até o 
dia 15 de julho, quando a 
companhia concluirá in-
tervenções para melhoria 
operacional do Sistema 
Integrado Pau Ferro/ São 
Jacques.

“Com as três barragens 
vertendo, vamos poder 

fazer uma equação para 
melhorar a oferta de água 
para as quatro cidades. 
Após realizar essas mu-
danças operacionais, é que 
vamos estudar o novo ca-
lendário de abastecimento 
para Lajedo e São Bento 
do Una, já que Calçado e 
Jupi ficarão livre do racio-
namento”, explica o geren-
te de Unidade de Negócios 
da Compesa, Gilvandro 
Barbosa. Hoje, Lajedo, São 
Bento do Una e Calçado 
são abastecidas no regi-
me de cinco dias com água 
e 25 dias sem. A cidade 
de Jupi está há três anos 
em colapso e sendo aten-
dida exclusivamente por 
meio de carro-pipa. Em 
setembro do ano passado, 
a Compesa concluiu uma 
obra que permitiu aumen-
tar a vazão da adutora de 
Pau Ferro de 60 l/s para 
114 l/s. O empreendimento 
foi executado com o inves-
timento de R$ 2 milhões 
feito pelo governo do Esta-
do, em parceria com o go-
verno federal.

Fonte: Assessoria de 
Comunicação da Compesa 
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ASSUSTAdo O prefeito Mário agora vai procurar o Governo do Estado de Pernambuco

receITA federAl deu o prazo até o próximo dia 05 de julho

PreSIdenTe Elvis Henrique

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

IgArASSU

econoMIA

IgArASSU

IGARASSU ENTRE AS 
TRINTA CIDADES MAIS 
vIOLENTAS DO BRASIL 

Por Alexandre Gondim
JC Imagem

Felipe Vieira/JC

Pesquisa do Ipea sobre 
criminalidade acaba de 

ser divulgada
Homicídios voltaram a 

aumentar no Estado . Os 
municípios do Cabo de San-
to Agostinho e Igarassu, am-
bos no Grande Recife, estão 
entre as 30 cidades mais 
violentas do Brasil em 2015.

O dado foi divulgado nes-
ta segunda-feira, no Atlas 
da Violência do Instituto de 
Pesquisa Econômica Apli-
cada (Ipea). O estudo mos-
tra os registros de violência 
entre 2005 e 2015 no País.

O Cabo de Santo Agosti-
nho está na décima posição 
entre os municípios com 
maior número de homicí-
dios, com uma taxa de 73,3 
mortes violentas por grupo 
de 100 mil habitantes. Já 
Igarassu fica na 28ª posição, 
com um taxa de 53,4 homi-
cídios. O município mais 
violento do Brasil naquele 
ano foi Altamira, no Pará, 
com incríveis 105 assas-

sinatos para cada 100 mil 
moradores.

REDUÇÃO
A pesquisa mostra que 

Pernambuco teve progres-
sos entre 2007 e 2013, 
quando o Pacto pela Vida 
apresentou 36% de redução 
nas mortes. Mas frisa que, 
a partir de 2014, os núme-

ros voltaram a subir.
“Nesses 11 anos ana-

lisados, cabe destacar o 
desempenho do estado de 
Pernambuco, que foi uma 
ilha de diminuição de ho-
micídios no Nordeste entre 
2007 e 2013 (quando lo-
grou queda de 36% da taxa 
de homicídio no período), 
no rastro da implantação 

do programa “Pacto pela 
Vida”. Contudo, houve um 
aumento dos homicídios 
nesse estado, a partir de 
2014, que apenas no último 
ano aumentou 13,7%, fa-
zendo com que a prevalên-
cia de homicídio voltasse 
ao padrão observado entre 
2009 e 2010”, diz o estudo.

Fonte: Jornal do Commercio

TeMor É preocupante a situação da segurança no município face à inércia 
do Poder Público, principalmente da Prefeitura de Igarassu. A cidade já ocupa 
a 28ª posição, com um taxa de 53,4 homicídios

GLOBALIZAÇÃO
DO LITORAL NORTE

Jurandir Filho
jurandir.filho.adm@hotmail.com

Gestão Pública!

Nossa realidade na política nacional é um verda-
deiro descaso administrativo quando falamos 

em gestão pública, os acontecimentos por si sós já 
revelam o triste momento que vivenciamos. Mas não 
podemos deixar de acreditar e lutar por uma política 
de interesses sociais e dedicada ao crescimento eco-
nômico são duas vias paralelas e não transversais 
como muitos julgam e praticam a péssima política, 
utilizando de manobras e discursos meramente elei-
toreiros; a velha tapinha nas costas, as vantagens do 
poder para beneficiar seus correligionários e tantas 
outras mazelas que traduzem em benefícios apenas 
ao seu grupo político. Mas o Brasil passa um mo-
mento de transformação onde a exposição popular 
poderá acordar sua nação e propiciar mudanças em 
nossas escolhas, são das tragédias que nascem as 
grandes construções e geram uniões para superar 
os momentos adversos.

Em menor escala cito a nossa cidade de Igarassu 
que vem sofrendo com uma administração nova, 
mas usando o velho modelo de gerir do corone-
lismo, do autoritarismo e do caos quando falamos 
em gestão pública, tentativas absurdas no trato ao 
funcionalismo público, querendo tirar seus direitos 
constitucionais, tentativas com novas leis de dimi-
nuição nos ganhos das categorias, mas ao mesmo 
tempo aumentando os números de secretários e 
seus ganhos. Os descasos onde apenas um vereador 
grita em defesa do dinheiro público mal aplicado, 
como os escândalos das quentinhas a R$ 32,00 (trin-
ta e dois reais), a contratação de uma empresa para 
gerir o pessoal da saúde, onde aponta um grave 
desvio naquela secretaria. Apontado pelo vereador 
Paulo Uchôa, onde o Ministério Público acatou a de-
núncia e transformou em ação pública que o gestor 
passou a ser denunciado. O descaso continua nessa 
secretaria, onde as imensas filas são encontradas no 
atendimento a população, falta de medicamentos 
básicos, falta de especialistas, fora o nascimento de 
nossas crianças que por muito tempo vem nascen-
do em outros municípios, para completar o escân-
dalo dos remédios vencidos jogados ao relento na 
comunidade, sendo destaques nos canais de televi-
são e jornais de nosso estado. Quando falamos em 
educação, um verdadeiro caos, merendas sem qua-
lidade, escolas sem manutenção, tetos e muros de 
escolas caindo, professores sem estímulos, alunado 
sem o básico para sua formação, escolas fechando e 
falta de segurança. Quando falamos em obras, vem 
na lembrança o ano eleitoral, onde o gestor assinou 
diversas ordens de serviços apenas eleitoreiras, vá-
rias obras nem iniciaram, as que iniciaram paradas e 
inacabadas, uma demonstração do descaso com o 
dinheiro público. Seguimos para iluminação públi-
ca onde a gestão recebe o repasse da Celpe para a 
manutenção e vivemos outro descaso em todas as 
comunidades de Igarassu, nem a reposição das lâm-
padas são feitas, vivemos no escuro e exposto a cri-
minalidade, essa já foi divulgada em todas as redes 
de comunicação, Igarassu vive seu pior momento, 
estamos entre as 30 maiores cidades do Brasil na 
criminalidade e a segunda no Estado. O discurso é 
o mesmo da gestão atual, projetos para desenvol-
ver e combater esse desencontro em nossa cidade, 
só falácias e nada mais, vivemos o pior momento de 
uma gestão na cidade de Igarassu, a população que 
acreditou na onda azul vem amargando um grande 
arrependimento, principalmente quando necessi-
tam dos órgãos públicos municipais: a feira livre e o 
nosso comércio um descaso público na infraestrutu-
ra, o turismo de nossa cidade vive o verdadeiro caos, 
estamos perdendo nossa tradição e história, é ne-
cessário reagir e possibilitar mudanças nesse mode-
lo de gerir, precisamos repensar uma cidade melhor 
e maior.

Por Wellton Máximo – 
Repórter da Agência Brasil 

O programa de regulari-
zação de dívidas tributárias 
anunciado, no último dia 15 
de junho, (15) pelo governo 
valerá para pessoas físicas 
e empresas, mas abrangerá 
apenas dívidas com a Re-
ceita Federal e com a Pre-
vidência Social vencidas até 
30 de novembro de 2016. 
Débitos inscritos na dívida 
ativa não estão incluídos no 
parcelamento.

Quem questiona na Justi-
ça alguma dívida com a Pre-
vidência ou a Receita terá 
de desistir do processo para 
aderir ao refinanciamento. 
As empresas terão um be-
nefício adicional e poderão 
abater créditos tributários 
(recursos que têm direito a 
receber do Fisco) e prejuízos 
de anos anteriores do saldo 
remanescente das dívidas. 
Nesse caso, as perdas preci-

sarão ter sido apuradas até 
31 de dezembro de 2015 e 
declaradas até 30 de junho 
deste ano.

Grandes empresas
Para as grandes empre-

sas, que declaram pelo lucro 
real, haverá duas opções. 
Pagamento de 20% da dívi-
da à vista e quitação do res-

tante do débito com créditos 
tributários ou prejuízos fis-
cais. O saldo remanescente 
será parcelado em até 60 
meses.

A empresa também po-
derá parcelar a entrada de 
20% em 24 meses, com va-
lores crescentes, de 9,6% do 
total da dívida no primeiro 

ano (cada parcela: 0,8% da 
dívida) e 14,4% no segundo 
ano (cada parcela: 1,2% da 
dívida). O saldo remanes-
cente poderá ser quitado 
em até 60 meses a partir 
do 25º mês.

pessoas físicas
Para as demais empresas 

e as pessoas físicas, as opções 
serão o pagamento de 20% 
do débito à vista e o parcela-
mento do restante em até 96 
meses (cada parcela: 0,83% da 
dívida). Outra possibilidade 
é dar uma entrada de 21,6% 
parcelada em 36 vezes com 
valores crescentes: 6% no pri-
meiro ano (cada parcela: 0,5% 
da dívida), 7,2% no segundo 
ano (cada parcela: 0,6% da 
dívida) e 8,4% no terceiro ano 
(cada parcela: 0,7% da dívida). 
O restante da dívida, nessa 
modalidade de renegociação, 
será parcelado em 84 parcelas 
lineares. Cada parcela equiva-
lerá a 0,93% da dívida.

pessoas físicas e empresas poderão 
parcelar dívidas com a receita

Sancionado projeto de Lei de Elvis henrique 
O prefeito Mário Ricar-

do (PTB) sancionou, no 
mês de junho, o Projeto de 
Lei de n°. 3.018/2017, de 
autoria do vereador Elvis 
Henrique (PSDB). O pro-
jeto de lei dispõe sobre a 
contratação de vigilância 
armada 24 horas nas agên-
cias bancárias públicas e 

privadas, que mantém o 
serviço de caixas eletrôni-
cos para seus clientes no 
município de Igarassu.

Segundo Elvis, o intui-
to do projeto de lei é gerar 
mais empregos, a dimi-
nuição de arrombamen-
tos de caixas eletrônicos 
e mais segurança para os 

clientes que utilizam os 
serviços fora do horário do 
expediente. “Agradeço ao 
prefeito Mário Ricardo e 
aos 14 vereadores da Câ-
mara Municipal que apro-
varam, por unanimidade, 
o nosso projeto de lei”, 
comentou o presidente da 
Câmara.
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AlegrIA Gea ao lado de sua esposa Laudenice e Zé

SUceSSo O organizador Dr. Miro com sua esposa Cláudia e com seu filho Davi Lucas

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Cidades
 ITAPISSUMA

 AbreU e lIMA

vEREADOR GEA pARABENIZA O pREFEITO 
pELAS FESTIvIDADES DO SÃO JOÃO

 cUlTUrA A Prefeitura de Itapissuma realizou, no mês de junho, o melhor São João das cidades do Litoral Norte

No último dia 4 de ju-
nho, os cavaleiros de Abreu 
e Lima e de cidades vizi-
nhas participaram da Pri-
meira Edição da Cavalga-
da na cidade.  O evento foi 
coordenado pelo Dr. Miro e 
teve a participação de mais 
de 200 cavaleiros.

O evento, que percorreu 
boa parte da área histórica 
da cidade, saindo do pátio 
da feira nova, após missa 
celebrada pelo Padre Pe-
reira, seguiu em direção a 
Jaguaribe e a São Bento, 

O presidente da Câmara 
Municipal de Itapissuma, 
vereador Gea (PSD), partici-
pou ativamente dos arraias 
e do Polo de Eventos cria-
do pelo prefeito Zé de Irmã 
Teca e sua equipe. Juntos, 
prestigiaram todas as atra-
ções que fizeram parte das 
festividades e nutriram a 
tradição nordestina.

Gea, que não esconde 
sua paixão pelo São João, 
fez questão de participar de 
tudo que a cidade ofereceu 

onde os moradores da loca-
lidade paravam para pres-
tigiar os participantes.

Na chegada em Jaguari-
be, aconteceu o bate-sela, e 
os participantes puderam 
almoçar ao som de muito 
forró pé de serra. O clima 
era de muita harmonia e 
amizade.

A cavalgada teve a par-
ticipação da banda do For-
ró de Marcílio Sem Chine-
lo, Nordestino do Forró e 
Ronaldo Aboiador. 

Segundo o coordenador 

do evento, Dr. Miro, apesar 
de ter sido a primeira edi-
ção, tudo ocorreu de forma 
muito organizada e foi mui-
to prestigiada por todos.

“Fico feliz em ter ocorri-
do tudo bem. Agradeço a to-
dos que colaboraram, vimos 
nos olhos a alegria de todos 
que estiveram presente e, 
desde já, adiantamos que 
a próxima será ainda me-
lhor”, explicou, acrescen-
tando que a Cavalgada de 
Abreu e Lima caiu no gosto 
da população da região.

1ª Edição da Cavalgada de Abreu e Lima foi um sucesso

durantes os dias de festivi-
dades: das apresentações 
locais, que contou com a 
participação dos munícipes, 
concurso de quadrilhas, ci-
dade cenográfica e sala de 
reboco; até um dos momen-
tos mais esperado, que foi a 
apresentação da dupla ser-
taneja conhecida nacional-
mente Zezé de Camargo e 
Luciano.

“Quero desde já parabe-
nizar nosso prefeito pelo 
grande São João que tive-

mos. Podemos dizer que 
foi um dos melhores São 
João do Litoral Norte,” co-
mentou.

Segundo o presidente, o 
prefeito Zé fez questão que 
os munícipes participassem 
ativamente das celebrações 
e apresentações que foram 
conferidas. “Nosso prefeito 
tem um diferencial muito im-
portante, ele faz questão que 
o nosso povo tenha vez e par-
ticipem de tudo que a cidade 
venha oferecer”, explicou.

Gea também parabeni-
zou todo o pessoal que cui-
dou da segurança criando 
uma atmosfera de tranqui-
lidade, lembrando que não 
apenas para os que chega-
vam ao pátio de eventos, 
mas para a cidade como 
um todo. “Ações planeja-
das têm como finalidade 
proporcionar o bem co-
mum, e essa é a bandeira 
mais importante do nosso 
governo, do nosso prefei-
to”, concluiu.
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pRAZERES COMEMORA SEU ANIvERSáRIO 
COM UMA GRANDE MISSA DE AÇõES DE GRAÇA

IgArASSU

Uma tarde de grandes 
emoções marcou a mis-

sa de Ação de Graças da ve-
readora Prazeres Barbosa, 
realizada no último dia 30 
de junho. A celebração foi 
conduzida pelo Pe. Manoel 
Messias, no Convento Santo 
Antônio, localizado no Sítio 
histórico de Igarassu. Cen-

tenas de pessoas marcaram 
presença, entre amigos e fa-
miliares da vereadora, que 
muito feliz celebrou seus 
50 anos de vida ao lado das 
pessoas que tanto  a amam. 
Também marcaram presen-
ça o prefeito Mário Ricardo, 
a secretária de saúde, Patrí-
cia Amélia, além de verea-

dores da Câmara Municipal 
de Igarassu.

Em meio à cerimônia, a 
emoção tomou conta de to-
dos, com uma linda home-
nagem preparada por seus 
familiares, a qual relatou 
um pouco da trajetória de 
vida e superação de Pra-
zeres Barbosa. Ainda bas-

tante emocionada Prazeres 
discursou agradecendo o ca-
rinho e a presença de todos. 
“A missa de Ação de Graças 
para mim era a melhor for-
ma de agradecer a Deus pe-
los meus 50 anos, por tudo 
que ele tem feito na minha 
vida, pois sou muito grata a 

ele e a todos os meus ami-
gos e familiares, que aqui 
estão presentes, agradeço a 
todos pelo enorme carinho”, 
gradeceu bastante emocio-
nada a vereadora.

Após a missa, todos se 
dirigiram ao pátio principal 
do convento, para cantarem 

os parabéns para a vereado-
ra, onde lá, ela também fez 
questão de abraçar  todos,  e 
agradecer um por um pela 
ilustre presença. A verea-
dora encerrou as comemo-
rações, com um jantar mais 
íntimo ao lado dos seus pa-
rentes, em sua residência.

Foto: Divulgação

grATIdão Ao lado de Mário Ricardo, Prazeres participa da Missa de Ação de Graça


